



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2019

Interpellation Nr. 40 Roland Lindner betreffend Pannen und Schäden beim Biozentrum; schriftliche Beantwortung

P195202

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In der Core und Shell Ausschreibung des Generalunternehmers waren die Schnittstellen und Verantwortlichkeiten für jede Realisierungsphase verbindlich festgelegt. Damit bestand die vertragliche Voraussetzung, um das vom Interpellanten angesprochene Problem zu minimieren.

